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Desde presidencia Mesa Directiva del Congreso habrá respeto a pluralidad: Toño 

Madriz 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/22/desde-presidencia-mesa-directiva-del-congreso-habra-
respeto-a-pluralidad-tono-madriz/  

Para el segundo año legislativo se asegurará que haya un trabajo plural, horizontal, desde la 
presidencia de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, aseveró el legislador Antonio Madriz 
Estrada, actual presidente del Poder Legislativo en Michoacán. En este sentido, y en el marco de 

su primer informe legislativo, Madriz Estrada aseguró que se respetará a todas las fuerzas 
parlamentarias, “siempre reconociendo las diferencias ideológicas”. 

 

Preocupa la disputa entre cárteles: Humberto González 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/22/preocupa-la-disputa-entre-carteles-humberto-gonzalez/  

Es preocupante ver la disputa de los diferentes carteles en Michoacán, afirmó Humberto González 
Villanueva presidente de la Comisión de Seguridad en el Congreso del Estado, sin embargo, dijo 

más grave aún que el problema este extendido en todo el país, afectando a estados vecinos como 
Guanajuato, Jalisco y Colima. “Definitivamente en el país estamos viviendo una situación de 
inseguridad alarmante, y se están haciendo esfuerzos, pero hay que ver en realidad que se está 

haciendo, y falta mayor coordinación entre la federación, porque apenas es un plan la Guardia 
Nacional y no embona por los tiempos, se tiene que coordinar con el estado, pero también la 
participación de los municipios es importante y solamente la unificación de esfuerzos debe dar 

resultados”, indicó al señalar que este fenómeno afecta la actividad económica, como es la 
inversión y el turismo. 
 

Cobija Múgica a Toño Madriz en primer informe  

VíctorAmericano 

https://americanovictor.com/cobija-mugica-a-tono-madriz-en-primer-informe/  

Con una plaza principal de Múgica abarrotada y bajo el compromiso de  seguir trabajando por un 
desarrollo integral para Michoacán, el diputado Antonio Madriz Estrada está por exponer el vasto 
trabajo que lo ha venido acompañando en el Congreso local. Ante cientos de simpatizantes a su 

proyecto político y en medio de un entorno totalmente cultural, el legislador emanado de Morena 
subrayó que como presidente de la Mesa Directiva de la LXXIV Legislatura seguirá trabajando en 

estructurar un esquema socioeconómico acorde a las necesidades de Michoacán. 
 

Federalización de educación, concretada en los hechos diputado 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/federalizacion-de-educacion-concretada-en-los-hechos-

diputado/  
La federalización de la nómina de los docentes con plazas estatales ya se concretó en los hechos 
porque cada quincena el Gobierno del Estado recibe del Gobierno Federal los recursos necesarios 

para cubrir salarios y prestaciones, afirmó el presidente de la Comisión de Educación del Congreso 
del Estado Antonio de Jesús Madriz. El diputado de Morena por el distrito de Múgica señaló que, si 
bien en el proyecto de presupuesto de egresos de la Federación para 2020 no se especifica un 

rubro para etiquetar los recursos necesarios para la transferencia de las plazas, todavía no es 
definitivo y al próximo 20 de noviembre cuando lo apruebe por el Congreso de la Unión, tendrá 
varios ajustes. 
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Podría concretarse despenalización del aborto en Michoacán 

NER 

https://ner.com.mx/news/podria-concretarse-despenalizacion-del-aborto-en-michoacan/  

A raíz de que el Ejecutivo Federal propuso una Ley de Amnistía que entre otras cosas contempla 
excarcelar a personas que cometieron delitos menores, como las mujeres que fueron sentenciadas 
por cometer un aborto, se reabre la discusión en el Congreso de Michoacán, que tiene pendiente 

una iniciativa para despenalizar la interrupción del embarazo dentro de los primeros 12 meses de 
gestación. 

 
Cumplen en tiempo ayuntamientos con presentación de iniciativas de leyes de 
ingresos: Tony Martínez 

Boletín 

Los 112 municipios michoacanos y el Consejo Mayor del Gobierno Comunal de Cherán cumplieron 
en tiempo con la presentación de sus iniciativas de leyes de ingresos para el ejercicio fiscal del año 
2020, ante el Congreso del Estado, informó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, 

presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública de la LXXIV Legislatura 
Local. Por primera vez en el Congreso del Estado no se tendrá que realizar guardia para recibir las 
propuestas, toda vez, que  ya se recibieron todas las iniciativas en la Mesa Directiva. 

 

Coadyuva Toño Madriz en resarcimiento social de Tierra Caliente 

Boletín 

Con la intención de resarcir el tejido social de la región de Tierra Caliente, el diputado Antonio 
Madriz Estrada dio acompañamiento a la proyección de un sitio cultural en la Hacienda de los Cusi, 

ubicada en el Ejido de Gabriel Zamora. El diputado emanado de Morena, acompañado del 
delegado federal de los Programas para el Bienestar en Michoacán, Roberto Pantoja Arzola, resaltó 
la importancia de emprender acciones que prevengan la incursión de las y los jóvenes 

michoacanos en entornos poco favorables para su desarrollo, a través del despliegue de 
actividades culturales.  
 

Se debe generar una estrecha relación entre Congreso del Estado y el Congreso de la 
Unión: Antonio Madriz 

Boletín 

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, 
destacó la importancia de entablar relaciones entre los Poderes Legislativos local y federal a fin de 
generar un marco legal con el objetivo firme de apoyar a las y los michoacanos. El diputado local, 

quien acompañó a los legisladores federales de Michoacán del Partido del Trabajo (PT) a su primer 
informe de actividades legislativas, indicó que se deben establecer diversos Convenios de 
Colaboración con la Cámara de Diputados del Honorable Congreso de la Unión, a fin de estrechar 

lazos principalmente con acciones de investigación legislativa, estudios con una perspectiva 
jurídica, que sirvan de apoyo en la elaboración de iniciativas de leyes y decretos. 
 

Humberto González rinde Primer Informe de Labores Legislativas en Huandacareo 

Boletín 

Arropado de más de mil 500 ciudadanos y representantes populares de las distintas fuerzas 
políticas, así como de presidentes municipales, diputados y autoridades de los diversos niveles de 
gobierno, el diputado local por el Distrito de Puruándiro, Humberto González Villagómez rindió su 

primer informe de labores legislativas en Huandacareo. La experiencia, trabajo y resultados es lo 
que marcó el trabajo del diputado local integrante del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV 
Legislatura local durante este Primer Año de Labores Legislativas, quien comprometido con la 

transparencia y rendición de cuentas informó de manera puntual sobre la labor que realizó en 
beneficio de la población de su región y de Michoacán. 
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Partido Verde consolida sus estructuras en Morelia 

Fuego en la Noticia 

https://fuegoenlanoticia.com/partido-verde-consolida-sus-estructuras-en-morelia/  

Con más de 60 colonias visitadas en menos de 30 días, el Comité Municipal del Partido Verde en 

Morelia consolida sus estructuras y se posiciona como una de las fuerzas políticas con mayor 
trabajo continuo y de cercanía con las y los ciudadanos, cumpliendo a su vez con la encomienda 
del dirigente estatal del PVEM, Ernesto Núñez Aguilar.  Cercanía que ha permitido lograr que más 

de 12 mil habitantes de Morelia hayan decidido sumarse al Partido Verde Ecologista de México 
(PVEM) durante el proceso de renovación de su padrón de afiliados, mismo que tiene por meta 
llegar a las 15 mil afiliaciones para el próximo mes de noviembre, afirmó el dirigente municipal, 

Jonatan Isahíb Villa Vargas. 
 
Adelanta Reginaldo Sandoval reforma a ley de coordinación fiscal buscan más recursos 

para estados y municipios 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/22/adelanta-reginaldo-sandoval-reforma-a-ley-de-coordinacion-
fiscal-buscan-mas-recursos-para-estados-y-municipios/  

En la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, frente a la discusión del Paquete Económico, 
que comprenden la Ley Hacendaria, el Presupuesto de Egresos de la Federación, para el Ejercicio 

Fiscal 2020, se plantea la reforma de la Ley de Coordinación Fiscal para poder destinar más 
recursos a los estados y a los municipios. Para ello se ha trazado una ruta de una Convención 
Nacional Hacendaria, por medio de la cual se revisarán las fórmulas de distribución de los recursos 

para los estados y los municipios. 
 
Diputados «reharán la plana» a la SHCP; buscan redireccionar 30 mil mdp de 

subejercicios para atender al campo 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/22/diputados-reharan-la-plana-a-la-shcp-buscan-redireccionar-
30-mil-mdp-de-subejercicios-para-atender-al-campo/  

En la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión buscarán 
“rehacerle” la plana a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en el diseño presupuestal 
que planteó, y a partir de la revisión se pretende que se redistribuyan cuando menos unos 30 mil 

millones de pesos que puedan ser destinados para atención al campo, luego de los recortes que se 
plantearon en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2020, explicó el 
Diputado Federal Eraclio Rodríguez Gómez, por Morena, presidente de la Comisión de Desarrollo y 

Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria. 
 

El PRD tiene una bancada sólida en el Congreso Local: Juan Bernardo Corona 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/el-prd-tiene-una-bancada-solida-en-el-congreso-local-juan-

bernardo-corona.html  
El Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD),  reconoció el 

trabajo del Diputado Local, Humberto González Villagómez, quien en su primer año en la LXXIV 
Legislatura del Congreso del Estado ha presentado nueve iniciativas de Ley, seis exhortos y cuatro 
posicionamientos. Al asistir al Primer Informe Legislativo de Humberto González, el Presidente del 

CEE-PRD, Juan Bernardo Corona, afirmó que las y los michoacanos están bien representados en el 
Congreso Local por la y los legisladores emanados de este instituto político. 
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Llamado a la paz también es a delincuentes para evitar generar violencia hacia 

inocentes: Iglesia Católica 
Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/88685-llamado-a-la-paz-tambien-
es-a-delincuentes-para-evitar-generar-violencia-hacia-inocentes-iglesia-catolica.html  
El llamado a la paz que se ha estado realizando desde diversos sectores de la sociedad, también 

es para los delincuentes para que eviten el generar violencia hacia los inocentes, señaló el 
Arzobispo de Morelia, Carlos Garfías Merlos. En rueda de prensa dominical, señaló que tras el 

acuerdo que se firmó con el Ayuntamiento capitalino "Morelia te quiero en Paz", al igual que el 
firmado con el estado, es un llamado para que todos participen y todos están invitados a colaborar 
y asumir su propia responsabilidad. 

 
Aprueba Nahuatzen relevo de Concejo Indígena; próximo domingo sería la elección 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/aprueba-nahuatzen-relevo-de-concejo-indigena-proximo-domingo-
seria-la-eleccion/  

Nahuatzen, Michoacán.- Con mil 600 votos a favor de cambiar a los integrantes del Concejo 
Indígena de Nahuatzen, la Asamblea General de la comunidad, determinó que será el próximo 

domingo cuando se realice la elección de las nuevas autoridades que integrarán el Concejo 
Indígena. En una Asamblea que duró más de cuatro horas y en la que se registraron un total de 
mil 750 personas, se acordó aprobar también los estatutos, en los que se determina que cualquier 

persona proba y mayor de edad puede participar para ser electo como parte del Concejo Indígena 
de Nahuatzen. 
 

El calentamiento global ya está aquí, y llegó para quedarse 
Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/678140  
La temperatura mundial promedio de 2015 a 2019 va en camino a convertirse en la más alta de 

cualquier periodo de cinco años jamás registrado, aseguró el domingo la ONU en la víspera de una 
cumbre de líderes mundiales sobre el clima. “Se estima actualmente que estamos 1.1ºC por 
encima de la época pre-industrial (1850-1900) y +0.2ºC que en 2011-2015”, indicó el informe 

„Unidos en la Ciencia‟ de la Organización Meteorológica Mundial (OMM). Los últimos datos 
confirman la tendencia de los cuatro años anteriores, que ya fueron los más calurosos jamás 
registrados desde 1850, cuando empezó a documentarse la temperatura mundial promedio. 

 
Pescadores Amenazan con Retomar Bloqueos al Puerto 

RadioLZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3381-pescadores-amenazan-con-retomar-
bloqueos-al-puerto.html  

Este domingo representantes de la Federación de cooperativas pesqueras se reunieron con los 
diputados federales Julieta García Zepeda y Feliciano Flores Anguiano para lograr presentar una 

iniciativa de ley que permita la pesca comercial de atún y vela dorado, como parte de la solución a 
la merma de su economía causada por la contaminación en la  zona portuaria. Por lo cual también 
solicitan indemnización. La reunión fue programada por la alcaldesa, María Itzé Camacho Zapiain, 

a la cual los legisladores acudieron para conocer la propuesta de los pescadores quienes aún 
realizan su actividad de manera artesanal por lo cual los instó hacer acuerdos que puedan lograr 
“Echar a andar la lonja pesquera que se está deteriorando” exhorto la munícipe. 
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Diputado no reforzará su seguridad tras asesinato de cuñado en Uruapan 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/diputado-no-reforzara-su-seguridad-tras-asesinato-de-

cunado-en-uruapan/  
Tras confirmar que una de las víctimas de la masacre del California Grill era su cuñado, el 
legislador federal por el PT, Francisco Huacus consideró que se trató de un hecho aislado y pidió 

que sean las instituciones las que hagan su trabajo en torno a las investigaciones. Entrevistado al 
término de su primer informe de labores, el diputado por el Partido del Trabajo rechazó que tras el 

sangriento suceso vaya a reforzar su seguridad o la de sus familiares. 
 
Homicidios en Morelia no bajan por desencuentro de grupos delictivos 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/homicidios-en-morelia-no-bajan-por-desencuentro-de-

grupos-delictivos/  
El alcalde de Morelia, Raúl Morón, reconoce la presencia del crimen organizado en la ciudad y los 
responsabiliza de los homicidios e inseguridad.  Entrevistado con motivo de la caminata por la paz 

en el Centro Histórico, Morón aseguró que en la ciudad han disminuido todos los delitos, excepto 
los homicidios dolosos, delitos producto del “desencuentro de los grupos delictivos”.  “Ha 

disminuido casi en todos los rubros, la dificultad que tenemos del homicidio doloso es por este 
desencuentro de grupos de criminales, que están presentes en Morelia, por lo demás la ciudad 
está tranquila”, explicó el edil morenista.  

 
Encuestadora nacional sitúa a Uruapan como el municipio más inseguro en México 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/encuestadora-nacional-situa-a-uruapan-como-el-municipio-mas-
inseguro-en-mexico/  

La encuestadora MassiveCaller dio a conocer el ranking de los municipios con mayor percepción de 
inseguridad en todo el país y colocó a Uruapan en el puesto 100, luego de los hechos violentos 

que se han registrado en los últimos meses en la citada región. Según información que 
proporciona dicha consultora, la encuesta se llevó a cabo el pasado 15 de septiembre y se 
entrevistó a cerca de 600 uruapenses, de los cuales el 83.2 por ciento dijo sentirse muy inseguros 

en el municipio, hecho que lo colocó en fondo de la tabla. 
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